

*La Russie et Cuba cherchent à
renforcer leurs liens stratégiques
avec la visite de Lavrov*



La Havane, 19 fév (RHC) Cuba et la Russie cherchent à renforcer leurs relations stratégiques aujourd'hui, lors d'une rencontre dans cette capitale entre le ministre russe des Affaires étrangères Serguei Lavrov et son homologue cubain, Bruno Rodríguez Parrilla.

Lavrov déposera une gerbe au Mémorial José Martí avant sa rencontre avec Rodríguez Parrilla, avec lequel il analysera le renforcement des liens politiques, la situation régionale et internationale, ainsi que la coopération économique et commerciale, entre autres questions.

Les deux pays entretiennent des relations de longue date, fondées sur les liens traditionnels d'amitié entre les peuples des deux États.

La Russie soutient traditionnellement la résolution présentée par Cuba à l'Assemblée générale des Nations unies sur la nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies.

Lavrov a rejeté le blocus américain lors de presque toutes les sessions de haut niveau de l'Assemblée générale des Nations unies entre 2014 et 2023, bien qu'il l'ait également fait publiquement dans d'autres contextes.

En outre, la Douma d'État (chambre basse de la Russie) a adopté à l'unanimité une résolution condamnant le blocus américain depuis 2014, tandis que le Conseil de la Fédération (Sénat) a fait de même depuis 2016.

Cuba reconnaît l'importance de la coopération et des investissements de la Russie, qui est impliquée dans plusieurs domaines du programme de développement de l'île jusqu'en 2030, souligne le ministère des Affaires étrangères.

Le gouvernement de ce pays des Caraïbes ratifie son intention de maintenir le développement des liens dans tous les domaines d'intérêt mutuel, ainsi que de mettre en œuvre les documents approuvés par les deux États.

Cuba est également reconnaissante de l'aide apportée par la Russie pendant la période difficile de la pandémie de grippe aviaire, notamment en ce qui concerne la production d'oxygène, de nourriture et d'autres fournitures médicales.

Il y a un an, la Russie a fait don de 25 000 tonnes de farine de blé au pays et, par l'intermédiaire d'organisations internationales, a apporté un soutien financier aux travaux du centre régional cubano-russe de sauvetage et de préparation des pompiers.

M. Lavrov s'est rendu à plusieurs reprises dans le pays et cette fois-ci, il le fait à un moment où Cuba, en tant qu'État observateur, renforce ses relations avec l'Union économique eurasiennne. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347622-la-russie-et-cuba-cherchent-a-renforcer-leurs-liens-strategiques-avec-la-visite-de-lavrov>



Radio Habana Cuba